

# *Exigen en Dominicana elecciones transparentes ante la JCE*

---



Santo Domingo, 23 feb (RHC) Cientos de personas inundaron las calles de esta capital desde la mañana, para protestar ante la Junta Central Electoral (JCE) en defensa de la democracia, luego de que se suspendieran las elecciones generales municipales del pasado domingo 16 de febrero.

Trece partidos de oposición marchan esta jornada, aunque fue cancelada la protesta de los jóvenes en la Plaza de la Bandera, para no coincidir con la manifestación de los partidos de oposición.

Entre los presentes en la protesta frente al organismo electoral se encuentra una representación de la Fundación de Militares Constitucionalistas y Combatientes de Abril, que exigen transparencia en los próximos comicios del 15 de marzo.

El presidente de dicha organización, Andrés Fortunato, señaló a la prensa que están ahí para solidarizarse "con todos los dominicanos, especialmente con la juventud que ha venido a esta plaza a demandar la transparencia de las elecciones, pues no puede haber un estado social y democrático si no hay transparencia en las elecciones".

Según Fortunato, desde el pasado año su entidad venía advirtiéndole a la JCE un grupo de medidas para evitar lo sucedido el 16 de febrero, entre las cuales figuran la realización de una auditoría y la implementación del conteo manual de votos, a lo cual la Junta hizo caso omiso.

Asimismo, acusó a una parte de la personas que integran la Junta Electoral de ser partícipes de otros tipos de fraudes, como el que según él, dio la victoria electoral al candidato por el Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Gonzalo Castillo, el pasado seis de octubre. No obstante, dijo que no apoyaría la renuncia o destitución del pleno de la Junta, ya que eso retrasaría los plazos constitucionales para que el 24 de abril sean juramentados los funcionarios electos para los municipios.

Por su parte, el expresidente Leonel Fernández aseguró este domingo que no se puede ir al proceso electoral del próximo 15 de marzo y del 17 mayo, si no se restablece la confianza de la ciudadanía en el JCE.

Esta manifestación se da luego de que un grupo de jóvenes protestara frente a la JCE durante siete días seguidos, pidiendo la renuncia de los actuales miembros del organismo de comicios. (Fuente/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215144-exigen-en-dominicana-elecciones-transparentes-ante-la-jce>



**Radio Habana Cuba**